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港華研2019轉直資 或與華小「脫龍」

「港獨」等

激進主張在香

港引不起關注，「香港民族黨」

近日去信美國總統特朗普，要求

美國「重訂對香港及中國的政策

方針」、「廢除中國的世貿成員

資格」，更聲言「港獨」最符合

美國利益云云。同時，「香港中

箭（眾志）」秘書長黃之鋒則與

前港督彭定康會面，後者再就政

改至香港大學換校長一事指指點

點。有政界人士批評，有關人等

乞求外國插手香港事務、干預中

國內政，是非常錯誤的漢奸行

為，着他們「唔好喺度搞亂香

港」。有網民則在他們的 face-

book上留言揶揄他們的所為，是

「X出國際」。 ■記者 甘瑜

網民批「雙獨」言論
林伊彤︰X出國際。

Joe Wong︰根本美國就唔會理你，你認為
佢會為咗個香港得罪中國咩？現實啲啦，好
似「佔中」咁做下背後金主呢啲鼠輩嘅行為
佢就會……你同做漢奸有咩分別呢？走啦你
去美國啦。

Ken Cheung︰由黃台仰開始，到天琦哥，再
到「青年新政」個（嗰）兩件垃圾，個個無得
搞時，就到你，好似輪住接班甘（咁）。你話
佢背後無金主，佢份人工邊個俾（畀）？做義
工？

Vicky Ng︰撩是鬥非撩鬼囉（攞）命不安好
心，奉勸家長指引家中年輕人不要靠近依（）
d（啲）邪惡組織。

Adam Li︰呢句我是過去你是將來，講完等於
無講，係永恆定律名（命）題。言下之意，你
搵我都無用，條路點走自己諗辦法，我已係過
去式，你係將來式。英國人講野（嘢）含蓄小
心，遊花園係佢地（哋）國技。

Miu Miao︰白癡仔，見文翠珊就話啫，見個
過氣肥彭有鬼用咩！

資料來源︰「民族黨」、黃之鋒fb留言 整理︰甘瑜

民族黨黃之鋒乞外力援「獨」
致函特朗普密會肥彭 各界批與漢奸無異

越來越多政治組織搞所
謂「眾籌」，因為無王

管，可以隨時篤數。「香港眾志」在立法
會選舉期間「眾籌」，但到底佢哋籌到幾
多其實都係任佢噏，報多又得報少又得，
得咗！所謂食髓知味，「眾志」近日又搞
眾籌，話要「透過發動民間研究，解密各
國有關香港的密檔，揭露不同有關香港前
途以及社會政策的歷史真相」喎，離唔開
當然係一個錢字啦，仲獅子大開口話要50
萬元。不少網民質疑，佢哋口中所謂嘅
「真相」，其實係維基百科啲料，只係借
個名目就再掠水，未免太過貪。
「眾志」近日猛咁宣傳所謂「香港前途

研究計劃」，聲稱他們會和一班「年輕學
人」，要趁今年是香港回歸20周年，到英
美等地蒐集有關香港前途文件加以分析，
包括將英國國家檔案館蒐集約500份與香
港前途談判的檔案，整理及放到網頁讓公
眾查閱，以「重新梳理香港的歷史」，

「從被塵封的過去開始，重奪我們的未
來。」
講咁多，都係要錢啫！「眾志」一開口

就是50萬元：派員親赴海外收集文件、分
析首階段需要約15萬元，整理資料庫，將
重要資料拍成影片或製作其他視覺化技
術，及出版相關研究成果等第二階段就需
要35萬元。「眾志」秘書長黃之鋒就聲
稱，翻查歷史檔案的過程中，他們「發
現」了「中共」是1972年香港被聯合國剔
除在殖民地名單外的「幕後黑手」，這項
「成果」證明他們翻查資料有價值云云。

大量海外成員「搵料」巧立名目
不過，看看「眾志」自己的介紹，大部

分團隊成員本身就在英美讀書，例如在倫
敦政治經濟政治學院的前學聯秘書長周永
康，在英國華威大學讀書的方志信，在美
國紐約大學修讀世界史的敖卓軒等等。咁
點解眾籌經費會包括15萬蚊「派員親赴海

外收集文件」嘅？點解嘅？哦，唔係咁講
點搵到錢呢？
「城邦派國師」傻根（陳云根）就在其

fb發帖揶揄，「我的《香港城邦論》系
列、李彭廣的《管治香港——英國解密檔
案的啟示》已經將所有可以揭露的解密檔
案翻閱及研究過了，李彭廣這位政治學者
更是用了十幾年時間做這件事。這些偽港
獨派專門行舊路，抄襲前輩，而且毫無建
樹。據說這群年輕學者的新發現，是從英
國舊檔案發現了中共在一九七一年從殖民
地名單內剔除了香港。……（無非）一個
錢字。」
不少網民也質疑，黃之鋒標榜翻查歷史

所「揭露」的「獨家料」，即香港上世紀
70年代被聯合國剔出殖民地名單的「內
幕」，其實維基百科都有啦，擺明係呃
錢。網民「Allan Hon」就揶揄道，「有咩
問題？商人既（嘅）本質就係咁！」

■記者 羅旦

「中箭」又眾籌掠水 開獅口要50萬

網民批「中箭」又掠水
Shu Shu Fong：「公費」旅遊仲有個越洋過海去攞既（嘅）光環！ 嘩～真係
辛苦晒啦！

元崇風：上維基百科一早就知，呢理（啲）X街仲以為係大發現。

Andy Leung：垃圾眾志仔去完wikipedia請個design Intern $30蚊個鐘就收50
萬！

Kik Can：佢地（哋）應該眾籌，再發現牛頓三大定律，反正有壽頭肯畀錢。

Anson Lam：學民筆錢同選舉個幾百萬去左（咗）邊？

William Sze：我份糧是我的，眾志的錢是眾志的。

Zoetrope Ian：佢地（哋）已經識玩個眾籌遊戲，set個條數唔太大，但又差少
少，一定籌到三四十萬，籌唔夠又唔洗（使）開工，即使籌夠都可以hea做，又
唔洗（使）退款，因為叫「眾籌」。

資料來源：facebook 整理：羅旦

香港文匯報訊（記者 姬文風）近日宣
佈請辭的港大校長馬斐森，昨日應邀出席
大學管理層與學生對談會。有學生重提港
大去年一月報警處理學生衝擊校委會事
件，馬斐森重申當日感到安全受威脅，強
調港大校園屬香港一部分，如有罪案發生
理應一視同仁，事件發生在校園不能成為
縱容的理由。馬斐森又透露校委會將於本
月討論大學管治檢討委員會報告，屆時並
會商討是否公開報告內容。

駁學生「要求和平對話」謬論
會上多名學生追問港大去年一月報警

處理學生衝擊校委會事件，有學生聲稱當
日示威者只是要求「和平」對話，質疑校
方報警決定，要求馬斐森對學生「多點尊
重（show more respect）」。
馬斐森回應指，自己期望學生們多考

慮一下他和校委們的人身安全，他憶述自
己當日一度被學生與示威者擠得寸步難
行，「其間被人推撞，感覺呼吸困難」，
自己至今仍能清楚記得當日情況，重申安
全受威脅，不認同當時環境「和平」。
有學生要求馬斐森對「曾斥責學生是

暴民(mob)」的言論作出解釋，馬斐森重
申當日是指不能接受暴民管治 (mob
rule)，強調學生即使有反對意見也不應訴
諸暴力，否則這些行為只會掩蓋了他們爭
取檢討大學管治的原意，對事情毫無幫
助。
港大去年四月成立檢討大學管治專責

小組，原定同年十月會向校委會提交報
告，至今仍未有結果。馬斐森昨日承認報
告逾期未交，但透露將於本月的校委會會
議討論報告內容。有學生查詢校方會否公
開報告內容，馬斐森指這需由校委會討論
決定。

促港大放眼國際勿分心「救火」
馬斐森將於明年一月離任，他總結任

內感受時形容港大的學生及職員質素良
好，但事情總有進步空間，寄語港大應專
注落實學校長遠目標，認清港大的核心價
值，勿被短期的「救火（firefighting）」
事宜分心，例如在校委會會議上用大部分
時間討論保密原則，以致無法專心處理大
學長遠管治政策。他並建議港大應繼續放
眼國際，成為一所全球化的大學。

難忘衝擊校委會
馬斐森：報警合理
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「香港民族黨」前晚在fb上發帖，稱
該黨已致函特朗普，內容聲言

「中國對香港的猖獗殖民行徑，促請美
國重訂對香港及中國的政策方針」。至
於所謂的「重訂政策」，則包括「廢除
香港獨特經濟地位」，以「告知」中國
「一國兩制」「非中國內部事務」；
「支持通過《香港人權及民主法》」，
容許美國政府「凍結侵犯人權的中國官
員於美國的資產」及「推動廢除中國的
世貿成員資格」。
「民族黨」又聲言，「港獨」最符合
美國的利益，又稱「阻止共產政權」是
美國和香港的「共同利益」云云。
「民族黨」這邊廂向美國乞援，「中

箭」黃之鋒等那邊廂又去與末任港督彭定
康傾密偈。其間，肥彭就和黃之鋒談及政
改、特首選舉、立法會議員被取消資格等
事件，連港大換校長都「關注」。
黃之鋒又「巧威威」地在facebook上發

出會面相片，稱他們與肥彭會面「長達一
小時」，又稱肥彭對他說「I am the
past, you are the future（我是過去，你是
將來）」，並開心多謝肥彭的「鼓勵」。

陳勇：活在火星 與虎謀皮
港區全國人大代表、民建聯副主席陳

勇在接受本報訪問時指出，特朗普的言
行，無論是擬趕走少數族裔、在與墨西
哥的邊境間建牆等，都受到美國國內和

國際間的譴責，但「民族黨」卻想美國
介入中國事務、插手「一國兩制」，有
關言論反映他們似乎「生活在火星」，
是與虎謀皮、與狼共舞，反映他們對香
港、國家和世界的歷史不了解。
被問及黃之鋒與肥彭見面，陳勇指

出，若在抗戰時期，黃之鋒行為與漢奸
無異，而肥彭就香港不同議題指指點
點，鼓動年輕人，更無端對港大換校長
一事表示關注，明顯是在煽風點火，希
望這些人「唔好喺度搞亂香港」。

王國興：幼稚無知 道德無恥
「23萬監察」發言人、工聯會前立法會

議員王國興對「民族黨」及黃之鋒等的行

為感到憤怒，並直斥這些邀請英美干預中
國內政、插手香港事務的舉動與漢奸無
異，在原則上或政治上都嚴重錯誤，「這
反映他們幼稚、無知，無視國家歷史和香
港殖民地的歷史，在道德上無恥。」
不少網民在「民族黨」及黃之鋒的fb

帖文下留言狠批。雖然有「獨粉」聲言
支持「引入外國勢力制衡中共」，但
「陳光明」就質問︰「特朗普不講人權
民主價值，美國要收縮，要玩孤立主
義，只會把香港當作棋子，用完即棄，
點會幫香港『建國獨立』？」
「Lam Hong」則揶揄「民族黨」與

「城邦派」的中出羊子無異︰「美軍來
了佢帶路。」

香港文匯報訊（記者 姜嘉軒）創校
近百年的傳統名校香港華仁書院昨日
在學校網站發聲明，證實辦學團體耶
穌會前年任命了工作小組研究該校轉
直資，及脫離與番禺會所華仁小學
（華小）的直屬學校關係的可能性。
有指港華此舉是要獲得更大辦學自主
權，並避免受華小遷校東區而影響收
生質素，而華小僅回應指「沒有這個
憂慮」，但未有透露收生質素的具體
情況。教育局則指目前暫未有收到港
華轉直資的申請。
現時本港約有70間直資中學，當中
包括不少老牌名校如聖保羅男女中
學、拔萃男書院、拔萃女書院、協恩
中學、英華書院等陸續由資助學校轉
為直資，部分收費不菲，令人質疑草

根家庭的學生要讀名校難上加難。
港華昨於學校網站發表聲明指，該

校為迎接三年後創校百周年，過去數
年已有展開一連串的內部回顧與前
瞻，其中辦學團體耶穌會於2015年9
月任命了一個由學校各持份者參與的
工作小組，就港華的發展進行研究，
而校長和教職員曾共同討論與學校發
展相關的議題，包括研究轉直資的可
能性及跟華小「更理想的合作模
式」，詳情將向辦學團體匯報，強調
現時仍未有展開全面諮詢。

直資學費每年或逾4萬
有媒體引述消息指，上述工作小組

已完成報告，擬今年內諮詢持份者，
最快明年 2月正式向教育局申請，

2019/20學年正式轉為直資。有指港華
轉直資後每年學費超過4萬元。
由於目前港華每年預留約80個中一
學額予華小畢業生，有指港華轉直資
旨在「脫龍」，以免因華小遷校東區
而影響收生質素。
華小昨日發聲明指，該校歡迎與港

華一同研究，兩校同樣按耶穌會教育
方針辦學，若有明確的轉直資計劃，
會互相諮詢，並肩同行。校方強調該
校一直有不少學生來自東區，無憂慮
遷校東區後會導致學生質素下跌。

學生校友憂變「貴族學校」
華小家長陳太表示，若港華轉直

資，不符合辦學團體有教無類的理
念，港華只會變得精英化，也擔心家

長會催谷孩子，務求令孩子能考入
去。有港華學生及校友反對轉直資，
擔心學校變成「貴族學校」，把基層
孩子拒諸門外。
教育局表示學校如有意參加直資計

劃，須遞交申請，當局將根據既定的
評審準則審核，直至目前未有收到港
華相關申請。
教育政策關注社主席張民炳認為，

華仁轉直資會否影響草根家庭子弟，
要視乎學校收生政策是否能照顧到窮
學生，他建議學校不要看學生家庭背
景，只要學生有能力、成績好就給他
們入讀的機會，並給繳納學費有困難
的學生提供獎學金，「華仁過往都給
草根家庭子弟一定的機會，希望不因
轉直資而丟棄優良傳統。」

■傻根批眾志「抄襲前輩」。 fb圖片

■「眾志」眾籌「香港前途」。 fb圖片

■馬斐森（左三）指校委會將於本月討論大學管治檢討委員會報告，屆時並會商討是
否公開報告內容。 姬文風 攝

■■港華最快明年港華最快明年22月正式向教育局申月正式向教育局申
請請，，20192019//2020學年正式轉為直資學年正式轉為直資。。

■民族黨近
日去信美國
總 統 特 朗
普，要求美
國「重訂對
香港及中國
的 政 策 方
針」。

fb圖片 ■黃之鋒稱他們與肥彭會面「長達一小時」。 fb圖片
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